



Sanz y Garcés junto a los premiados. :: EFE

Monjas y futbolistas, entre las receptoras de los premios Menina contra el maltrato

:: SUR

SEVILLA. El secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Mario Garcés, y el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, presidieron ayer en la sede de la Fundación Cajasol de Sevilla la gala anual de los Premios Menina Andalucía, que este año alcanzan su quinta edición. Estos galardones fueron instituidos para reconocer y apoyar la labor de entidades, asociaciones, instituciones y particulares andaluces en la erradicación de cualquier forma de violencia sobre la mujer.

Así, entre los galardonados está María José Palomino, directora de Adoratrices Esclavas del Santísimo Sacramento de la Caridad, que desde 1909 trabaja con mujeres en situación de exclusión social y víctimas de prostitución y trata con fines de explotación sexual; el turno especializado de Violencia de Género del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, pionero al instaurar en

el año 1999 un turno específico para atender a las mujeres que sufrían este tipo de violencia.

También ha sido galardonado el equipo de fútbol femenino Fundación Cajasol Sporting, de Huelva. A juicio de los miembros del jurado, se ha valorado su valentía por visibilizar a las mujeres en un deporte donde predominan los clubes masculinos y su contribución e implicación en campañas por la igualdad; y el Centro Social Polivalente Mujer Gades.

El turno especializado en Violencia de Género del Ilustre Colegio de Abogados de Jaén, operativo desde el año 2009, también ha sido galardonado, al igual que Carmen Agüera Urbano, médica adjunta de la Unidad de Urgencias del Hospital Costa del Sol de Marbella (Málaga), a la que se le ha reconocido su dilatada experiencia, y la Fundación Alalá, cuyo trabajo ha querido respaldar la Delegación del Gobierno.